

Maison&Travaux

DES EXPERTS À VOS CÔTÉS

MAXI OUVERTURES

VÉRANDAS, VERRIÈRES,
BAIES VITRÉES

Les modèles nouvelle génération

UNE PISCINE
EN 24H CHRONO
C'EST POSSIBLE !

ENTRETENIR
SA TOITURE
COMME UN PRO

MAISONS EN KIT
RESPONSABLES
ET PERFORMANTES

TONDEUSES ROBOTS
UN GAZON IMPECCABLE
SANS EFFORT

M 01221 - 299 - F. 4,50 € - RD





Suspendue à l'étage façon bow-window

La construction de cette véranda s'inscrit dans un plus vaste programme d'agrandissement qui a permis de quasiment doubler l'emprise au sol de cette maison. Construite dans les années 1930, de facture discrète, celle-ci déroulait à l'origine sa façade au droit des fenêtres situées au deuxième étage, seul de ses niveaux à ne pas avoir été agrandi, si ce n'est d'une terrasse extérieure. En dessous, le rez-de-chaussée et le premier étage ont vu leurs façades repoussées vers le jardin, le rez-de-jardin davantage que le premier étage, l'ensemble donnant naissance à un jeu de gradins dans lequel chaque niveau présente un recul par rapport à l'étage inférieur; ce recul permet de bénéficier d'une terrasse extérieure. Ces agrandissements ont été réalisés en maçonneries béton, après

consultation d'un bureau d'études. Sur la terrasse du premier étage, profonde de 1,20 m, une véranda a été installée, réalisée par Turpin-Longueville, en acier traditionnel laqué gris anthracite, dans le style victorien. Ses éléments décoratifs ont été façonnés en fer forgé. La véranda est dotée d'une porte-fenêtre à deux battants qui ouvre sur la partie découverte de la terrasse; ses vasistas à soufflets permettent son aération. La véranda est intégrée intérieurement à la surface d'un généreux séjour de 70 m², auquel elle contribue pour 30 m². Ici, la toiture en éventail cède la place à un faux plafond qui intègre une climatisation et des spots de lumière.

**Architecte : Mathias Lipszyc
pour l'Agence 2 L.
Photos : Agence 2 L.**

AVANTAGE

Prise entre le rez-de-jardin et le deuxième étage, la véranda apparaît parfaitement intégrée, à la manière d'un bow-window.



**LA BONNE
IDÉE**

La création d'un escalier
extérieur qui a fait de la
véranda l'une des portes
d'entrée possibles
de la maison.

